

Original: francés

**Declaración de Túnez
a la 24ª Reunión extraordinaria de la Comisión**

De conformidad con los compromisos contraídos por Túnez en el marco de los convenios internacionales relativos a la ordenación sostenible de los recursos marinos, deseamos comunicarle, tal como se menciona en nuestro informe anual enviado a la Secretaría de ICCAT el 14 de septiembre de 2024, que se han registrado desembarques de atún blanco en los puertos tunecinos y que, hasta octubre de 2024, las cantidades ascendían a unas 110 t.

Estas cantidades desembarcadas se registraron a raíz de un programa nacional de refuerzo del seguimiento, control y vigilancia de los desembarques. Según las observaciones y los informes, los desembarques de atún blanco proceden principalmente de las capturas con palangre.

Para garantizar una explotación sostenible de este recurso, y dada la importancia que Túnez concede a esta especie en su programa de ordenación sostenible de sus recursos pesqueros, se ha puesto en marcha desde principios de este año una iniciativa basada en el seguimiento científico por parte del instituto nacional de ciencias y tecnologías marinas. Esta iniciativa pretende reforzar y recopilar datos sobre el atún blanco del Mediterráneo.

Habida cuenta de las medidas adoptadas por Túnez y con el fin de controlar la pesca del atún blanco, solicitamos a la Comisión que nos conceda una cuota anual de 150 t de atún blanco del Mediterráneo.